

Domingo 21 de Febrero de 1999

LA NACION

A 17 AÑOS DEL CRIMEN, permanece la impunidad

ANEF exige reabrir caso Tucapel

Gladys Poblete
SANTIAGO

A cuatro días de cumplirse 17 años del asesinato del sindicalista Tucapel Jiménez Alfaro, la Asociación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF) exigió, a través de su presidente, Raúl de la Puente, que se reabra la investigación sobre el caso y que el ministro sumariante, Sergio Valenzuela Patiño, se inhabilite "para que finalmente se haga justicia y se esclarezca este crimen de gran crueldad".

Desde que se abrió el proceso por la muerte del dirigente de la ANEF, el 1 de marzo de 1982, Valenzuela Patiño ha dirigido la investigación y pese a que han transcurrido 17 años del crimen, judicialmente aún no se encuentra a los autores materiales ni intelectuales.

El magistrado, que ya había cerrado el proceso en dos ocasiones, lo hizo la última vez el 6 de noviembre del año pasado. Sin embargo, a juicio de Tucapel Jiménez (hijo) existen antecedentes que ameritan abrir nuevamente la investigación.

Explicó que son razón suficiente para la reapertura del proceso las declaraciones a la revista "Qué Pasa" del juris-



Directiva de la ANEF exige que finalmente se haga justicia en el asesinato de Tucapel Jiménez.

ta Jorge Ovalle, quien aseguró haber identificado al ex agente de la DINA Carlos Herrera Jiménez (alias Bocaccio) -hasta ahora la única persona sometida a proceso- a bordo del automóvil que seguía a Jiménez Alfaro días antes de su asesinato.

Según el presidente de la ANEF, una vez que consigan que el proceso se reabra lucharán para que Valenzuela Patiño sea inhabilitado, "porque

su trabajo profesional ha sido ineficiente y porque es poco ético que un juez cuyo hijo fue funcionario de la CNI, no se haya inhabilitado".

En ese sentido, Tucapel (hijo) pidió el apoyo de las autoridades y del Poder Judicial para que sigan el ejemplo inglés, que revocó la resolución de los lores en el caso Pinochet porque un miembro de la corte estaba vinculado con una de las partes involucradas.

Jiménez reiteró su rechazo a versiones de prensa que implican a su padre en un supuesto complot junto al general (R) Gustavo Leigh, dirigido a derrocar con violencia al gobierno militar de entonces.

Dijo que "él nunca participó en ninguna conspiración y lo único que buscaba era la democracia por la vía pacífica".

Para rendir un homenaje a Tucapel Jiménez en el aniversario número

17 de su asesinato, la ANEF anunció las actividades que realizará el próximo 24 y 25 de febrero.

A las 20 horas del próximo miércoles se exhibirá, a un costado del edificio Tucapel Jiménez en Alameda 1603, un video sobre la vida del dirigente. Para el día jueves a las 11 horas la ANEF invitó a una romería que se celebrará en el Cementerio General frente a la tumba del dirigente.